



Invitation

Soirée de réflexion
«Transition école-métier»

De l'école à la formation professionnelle
Comment accompagner les jeunes dans cette transition ?

Soirée organisée par la commission Formation et Emploi des Jeunes de Lausanne Région

Jeudi 9 mars 2023 à 17h15

Ecole professionnelle «EPSIC», Lausanne, rue de Genève (places de parc à disposition)

Programme

- 17h15 **Ouverture des portes et accueil**
- 17h35 **Mot de bienvenue - Ecole professionnelle EPSIC**
David Tolivia, Directeur de l'EPSIC
- 17h45 **Lausanne Région - Commission Formation et Emploi des Jeunes (FEJ)**
La commission FEJ, ses différents travaux et les bonnes pratiques des communes membres
Sylvie Pittet Blanchette, Présidente de commission FEJ, Municipale à Ecublens, Députée
- 18h00 **Interventions**
La transition école-métier : point de situation actuel pour le Canton de Vaud, présentation et actions à venir
Frédéric Borloz, Conseiller d'Etat, Chef du Département de l'enseignement et de la formation professionnelle

La transition école-métier : rôle du monde économique - quels sont les besoins du marché et comment y répondre ?
Baptiste Müller, Secrétaire général adjoint de la Fédération Patronale Vaudoise, Responsable de la politique de formation
- 18h50 **Tables rondes**
1. Transition école-métier : rôle de l'école - difficultés et bonnes pratiques
2. Lien école-entreprises : rôle des Communes, des Entreprises et du Canton, comment renforcer les échanges ?
3. Les mécanismes du choix : comment rendre les jeunes acteurs de leur projet professionnel ?
- 19h45 **Clôture de la soirée et remerciements**
Sylvie Pittet Blanchette, Présidente de commission FEJ, Municipale à Ecublens, Députée
- 19h55 **Apéritif - réseautage**

Soirée gratuite - inscription obligatoire via ce lien :
www.lausanneregion.ch/soiree-reflexion-FEJ